



シートベルト・チャイルドシートの着用の徹底を呼びかける

六月一日、南丹市園部町の宮町交差点で府域一斉シートベルト・チャイルドシート着用運動の街頭啓発が行われました。京都府では交通事故による死者が前年と比べ増加しており、自動車乗車中のシートベルト非着用による死亡事故も起っています。

この日は、南丹市交通指導員や南丹船井交通安全協会南丹支部の役員、南丹警察署署員、南丹市役所職員ら十一人が、道行く車にシートベルトとチャイルドシートの着用の徹底を呼びかけました。

## 命を守るために着用の徹底を シートベルト・チャイルドシート着用に向け街頭啓発

六月一日、南丹市園部町の宮町交差点で府域一斉シートベルト・チャイルドシート着用運動の街頭啓発が行われました。京都府では交通事故による死者が前年と比べ増加しており、自動車乗車中のシートベルト非着用による死亡事故も起っています。

この日は、南丹市交通指導員や南丹船井交通安全協会南丹支部の役員、南丹警察署署員、南丹市役所職員ら十一人が、道行く車にシートベルトとチャイルドシートの着用の徹底を呼びかけました。

## 世界に一つだけの花を —交流の花咲くふれあい事業—



それぞれの鉢に丁寧に植え付けました

六月二十四日、南丹市婦人会設立総会が南丹市日吉支所市民ホールで行われました。総会では会長の前田三子さんが地域に貢献できるよう自らの向上に努めるとともに新しい時代にふさわしい組織作りを進めていきたい」とあいさつされました。



南丹市婦人会の取り組みが決められました

六月二十四日、南丹市婦人会設立総会が開催されました。会長の前田三子さんは、地域に貢献できるよう自らの向上に努めるとともに新しい時代にふさわしい組織作りを進めていきたい」とあいさつされました。

船越さんは新聞を読まれることを口頭にされ、耳が聞こえにくくなつたことを除いては、お元気で家族に囲まれ過ごされています。これからも健康に留意され、お元気でお過ごしください。

## 新しい時代の組織作り —南丹市婦人会設立総会—



市長から花を贈られる船越きぬさん

## お元気で長生きを —白寿のお祝い品を贈呈—

日吉町志和賀の船越きぬさん（明治四十年四月二十八日生まれ）と、日吉町胡麻の塩貝きくさん（明治四十年六月十五日生まれ）のお二人が満九十九歳の誕生日（白寿）を迎えたのを祝い、お祝い品とお祝い金が市長より贈られました。

船越さんは新聞を読まれることを口頭にされ、耳が聞こえにくくなつたことを除いては、お元気で家族に囲まれ過ごされています。これからも健康に留意され、お元気でお過ごしください。